
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 3746938

Prix 290 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton grand appartement de 2 pieces 47 m² traversant + 50 m² terrasse/jardin +

8 m² balcon - idéalement situé, entouré de calme et de verdure, à quelques pas de

toutes les commodités, des commerces et à 5 minutes des plages. Un salon avec

cuisine  intégré  qui  donne  sur  la  grande  terrasse/jardin  de  50m²  pour  partager

apéritifs  et  Dîners  entre  amis  ou en famille.  Une chambre de 20 m² dans laquelle

vous pouvez créer  un dressing,  le  rêV de toute femme, donnant sur  le  balcon où

vous  pouvez  vous  Détendre  et  lire.  Dans  une  copropriété  recherché  et  très  bien

placé surplombant le quartier. Place de ...

Menton  large  one-room  apartment  47  m²  double  air  +  50  m²  terrace  +  8  m²

balcony.  Ideally  located,  surrounded  by  peace  and  greenery  and  within  walking

distance of all services, shops and 5 minutes from the beaches. A living room with

equipped kitchen opening onto the large 50 m² terrace/garden for sharing aperitifs

and  dinners  with  friends  or  family.  A  20  m²  bedroom  where  you  can  create  a

dressing  room,  every  woman's  dream,  opening  onto  the  balcony  where  you  can

relax and read. In a sought-after condominium, in a privileged location with a view

of the neighbourhood. Parking space for rent ...

ALEXANDRA CICCIONI REAL ESTATE

1, rue Max Barel - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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